
Das Tagebuch von mArtin...

30. Jänner 2020 19:20 Uhr

Das hing bei einer Freundin an der Haustüre - und die wollte es nicht
verwenden, was ich rein grundsätzlich auch verstehen kann.
 Da ich aber nichts wegwerfe, habe ich es eben ausprobiert. Die Wäsche
wird genau so sauber, wie mit meinem Mittel, nur, dass man dieses lustige
Mittel nicht nach eigenen Wünschen dosieren kann. Ich verwende nämlich
etwa die Hälfte von der empfohlenen Menge - und selbst da kommt beim
zweiten Mal Spülen (welches ich immer selbstständig noch einmal
einschalte) immer noch Spülschaum aus dem Schlauch.
 Außerdem nehme ich an, dass eine einzige dieser Piesel-Disks so viel
kostet, wie meine ganze Waschmittel-Flasche - welche immer ein ganzes Jahr
hält.
 
 Aber immerhin: Ein Mal im Leben die Wäsche so gewaschen, wie die reichen
Leute... 
 
  
      
   
  
(C) mArtin 2024

Seite 1/3

http:mats.at


Kommentare:

31. 01. 2020 - 07:55 Uhr
Bruder
Absolut korrekt - doch diese Disks sind meiner Meinung nach ganz schön nachhaltig :-), weil ich davon
ausgehe das 95% aller Waschmittelkonsumenten einfach immer ordentlich überdosieren.

31. 01. 2020 - 08:28 Uhr
mArtin
Da könntest Du recht haben. Erst kürzlich bei der Tour ist mir aufgefallen, dass ich , wenn ich anderen
Leuten begegne, immer mehr Wachmittel rieche...
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